

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Año XVIII. - Número 4.854

Precio: 70 céntimos

CEUTA, SABADO 22 DE SEPTIEMBRE DE 1951

Dirección, Redacción, Administración y Talleres. Millán Astray, núm 7—Teléfono 7-9 9

Archivo

Maniobras militares en COLMENAR VIEJO

Fué desarrollado un supuesto táctico presenciado por el ministro del Ejército

Colmenar Viejo, 21.—A 11 kilómetros de Madrid se han celebrado ejercicios militares de conjunto de la División de Infantería núm. 11. Se suponía que el enemigo había penetrado por el puerto de Navarria y que dirigiéndose a Miraflores, tenía el propósito de alcanzar la capital de España.

A las 12 de la mañana del día 17, las fuerzas alcanzaron Colmenar Viejo. En la mañana de hoy se reanudó el ataque. A las 10, llegó el ministro del Ejército, teniente general Muñoz Grandes, siendo recibido por los generales y jefes que han intervenido en los ejercicios.

Se inició el avance con preparación de artillería y asalto de la infantería. Cooperaron escuadrillas de bombardeo. Terminada esta preparación, actuó la infantería. Preparó el asalto con fuego de mortero, cañones de acompañamiento, ametralladoras y armas automáticas, progresando a continuación la infantería, hasta que el coronel García Valiño, que llevaba el mando directo de las tropas, consideró oportuno lanzar por el flanco izquierdo una agrupación mecanizada, compuesta por carros de combate, caballería y zapadores, envolviendo las posiciones enemigas y ocupándose los objetivos finales.—CIFRA.

Gran ataque aliado con carros de combate

Está a punto de producirse una de las mayores batallas con elementos blindados, de toda la campaña coreana

Seis combates aéreos e importantes objetivos rojos alcanzados por las superfortalezas

(Información página 6)

Inglaterra, preocupada por el estado del REY JORGE

La dolencia está rodeada de un ambiente de misterio

Londres, 21.—Los médicos del rey Jorge de Inglaterra han visitado a éste hoy por la mañana por tercera vez en menos de veinticuatro horas, en medio de una creciente preocupación en todo el país.

Aun no ha sido aclarado el comunicado del martes por la noche, en el que se hablaba confusamente de "cambios estructurales" en el pulmón del monarca.

La visita realizada esta mañana por sir John Weir, el médico de cámara del rey, y otros tres doctores, se realizó poco después de las 9,30 y duró 80 minutos. No se dió comunicado oficial alguno, a pesar de las recientes demandas de la

(Pasa a la página 6.)



Una reciente fotografía de S. M. el rey Jorge, acompañado de la reina y de su hija, la princesa heredera. La enfermedad del monarca ha llevado la incertidumbre al pueblo inglés.

Los taxistas de Paris PREPARAN EL EMBOTELLAMIENTO DEL TRAFICO

La Gendarmerie se dispone a una lucha en regla

Paris, 21.—Los "taxistas" de Paris y los gendarmes —éstos últimos tan famosos para los turistas como la torre Eiffel— se disponen a una lucha en regla, después de la amenaza formulada por los primeros de organizar el mayor embotellamiento de tráfico conocido desde la invención del automóvil.

La Policía ha anunciado que si los conductores provocan tal atasco, responderán retirándoles la licencia para conducir.

Después de una huelga de 24 horas, los "taxis" reaparecieron esta mañana, pero la atmósfera es de gran tensión.—EFE.

LA FUERZA PUBLICA MOVILIZADA

Paris, 21.—La fuerza pública ha sido movilizada con el fin de impedir que los once mil taxistas de Paris lleven a cabo la amenaza de provocar el mayor atasco de tráfico, en el centro de la capital.

Mientras, los carniceros continúan en huelga.—EFE.

PARIS SIN CARNE

Paris, 21.—La población de Paris se enfrenta con la amenaza de otro día sin carne, después del cierre del 85 por ciento de las carnicerías.

La "guerra" entre los carniceros y el Gobierno se ha agravado en estos últimos días y los cierres de establecimientos han aumentado.

Ayer solo hubo abiertas unas trescientas carnicerías de un total de dos mil que hay en la capital.—EFE.

EL CAUDILLO DA POR TERMINADO SU VERANEO

ACOMPANADO DE SU ESPOSA, LLEGO ANOCHE AL PALACIO DE EL PARDO

Marín, 21.—A las nueve menos cuarto de la mañana, desembarcaron del yate "Azor", en el que han pernoctado y que está fondeado en la dársena de la Escuela Naval Militar, S. E. el jefe del Estado y su esposa, doña Carmen Polo de Franco. En el muelle del Guardia Marina Chiriquini, donde le fueron rendidos al Caudillo los honores correspondientes por una sección de caballeros alumnos, esperaban al Generalísimo el capitán general de la 8.ª Región Militar; jefe de la Casa Militar de S. E., segundo jefe de la misma, segundo jefe e intendente de la Casa Civil y autoridades provinciales y locales y otras personalidades.

(Pasa a la página 6.)

EL GOBIERNO FRANCÉS OBTIENE UN ÉXITO

La Asamblea y el Consejo de la República aprueban el proyecto de subsidios a las Escuelas católicas

(Información en página 6)

EL REARME NORTEAMERICANO NO SE INTERRUMPIRA

INVITACION A LA UNION SOVIETICA QUE ES UNA RESPUESTA A SU OFENSIVA DE PAZ

Se concede gran importancia a las últimas declaraciones de Truman

Washington, 21.—Los círculos oficiales de Washington atribuyen una gran importancia a la posición tomada el jueves por el presidente Truman en su conferencia de Prensa, en la que hizo constar que los Estados Unidos continúan incesantemente aumentando sus fuerzas militares, para nivelarlas con las de la Unión Soviética. Ponen de relieve estos mis-

IRAN SE APODERA DE 20 BUQUES - CISTERNAS BRITANICAS

ESTABAN ANCLADOS EN AGUAS IRAQUIANAS

Londres, 21.—El corresponsal del «Daily Mail» en Abadan, informa que los iraníes se han apoderado ayer de veinte buques cisternas británicos, anclados en aguas iraníes de Shatt El Arab, y los amarraron seguidamente al puerto de Abadan.

El hecho se llevó a cabo a unos cientos de metros de los buques de guerra británicos que no intervinieron. El corresponsal precisa que los persas procedieron al apresamiento de dichos barcos después que un remolcador inglés remolcó al petrolero británico «Taraqui», igualmente anclado en Shatt El Arab, hasta el puerto iraquiano de Basora.—Efe

(Pasa a la página 6.)

Rincón de la ciudad

Crear no es simplemente emanación del talento, porque existe la obligación de crear. Esa obligatoriedad surge en determinado momento, sin esperar el chispazo de luz que anima el entendimiento y produce la obra.

El gran Dostoiévski se lamentaba con harta frecuencia de la "obligación de crear", derivada de las dificultades monetarias porque atravesaba. "Es un trabajo espantoso, crear continuamente, sometiendo el cerebro a los golpes de la voluntad". Pueden no ser dificultades monetarias, sino cualesquiera otra clase de causas de exigibilidad inmediata e inexcusable.

Es posible que "Crimen y Castigo", obra atormentada, que se dice refleja el trágico ambiente de la Rusia del siglo pasado, no sea más que producto del angustiado batallar de su autor, forzado por las circunstancias a producir sin cesar.

En el escritor de batalla, no en el contemplativo, existe esa angustia mezclada en sus frases, porque el aguijón de la lucha nuerde ferrozmente sus células nervio-

sas, impulsándole continuamente a producir.

No cabe esperar más que lucha, acción, anhelos, angustia, deseos insatisfechos, que vienen a convertirse en nuevos motivos incitantes para continuar produciendo.

No esperen, pues, que dedique el rincón a tratar del fin del verano y de la llegada del otoño, ni de las hojas caídas, ni de tantos otros comunes lugares, como los fines de estación prodigan.

No, repito. Hoy, que comienza el otoño, sigo con el aguijón punzante de mi amor por Ceuta, y mis anhelos y deseos angustiados e insatisfechos.

Aunque bien creo que en este cambio de estación cabría hacer algo por aliviar mi reuma mental, aunque fuera tan poco como arreglar la verja de San Francisco, o solucionar el problema de Jadú o del Príncipe, o el de la mendicidad, o cualquiera otro. El caso es inyectarme un poco de animación en esta cansada y penosa lucha diaria.

F. ARDANAZ

VIDA MUNICIPAL

Por la Alcaldía ha sido cursado al Excmo. Sr. ministro de Educación Nacional el telegrama siguiente:

"Nombre Ayuntamiento esta ciudad agradezco vivamente a V. E. su marcado interés cristalizado en rehabilitación crédito para continuación obras Instituto Enseñanza Esta ciudad. Salúdale.—García Arrazola.—Alcalde."

Vida religiosa

SANTORAL DEL DIA

22 de septiembre, sábado. Témporas. Ordenes. Santos Tomás de Villanueva, obispo; Emmerano, obispo, Digna, Emérita, Iraida, vírgenes, Jonás, presbítero, Exuperio, Inocencio, Vidal, Mauricio, Cándido, Víctor, mártires; Félix IV, papa; Santino, Lautón, obispos; Florencio, presbítero, Silvano, confesor; Salaberga, abadesa. Misa de Santo Tomás de Villanueva. Ornamentos blancos o misa de las Témporas, con ornamentos morados.

SANTO TOMAS DE VILLANUEVA

Nació en Castilla. Ingresó en los Agustinos de Salamanca por el tiempo en que el agustino Lutero apostataba de la fe. Fué superior de varias casas y aunque no quiso ser arzobispo de Granada, se vió precisado a serlo de Valencia. Se distinguió por su amor a los pobres, a quienes repartió todo cuanto poseía. Murió el año 1555.

ADORACION NOCTURNA

Esta noche, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, celebra el turno tercero de la Sección Adoradora Nocturna, su Vigilia del presente mes. Empieza a las 22 y 30 y la misa, que es pública, se dice a las seis en punto de la mañana.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

En esta iglesia, tendrán lugar esta tarde a las ocho, los cultos en honor de Santa Rita de Casia, con exposición de Su Divina Majestad.

IGLESIA DE LOS REMEDIOS

Mañana domingo, se celebrarán en esta parroquia, los cultos en honor de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro. A las 7 y 30, misa de Comunión general y por la tarde a las 8, la súplica perpétua, con exposición del Santísimo, finalizando con Salve.

CEUTA AL DIA

Prosiguen los esfuerzos por salvar al "Sebastián López" encallado en Punta Cires

Prosiguen los trabajos para desencallar al buque español "Sebastián López", embarrancado a la altura de Punta Cires.

En el día de ayer llegó el técnico de la Compañía naviera, el que, después de haber visto el estado de la embarcación, en unión de los representantes del Comisariado Español Marítimo, aseguró que de no arreciar el levante, el barco tenía salvación.

Se espera la llegada urgente de dos remolcadores del puerto de Cádiz, en el día de hoy, iniciándose inmediatamente los trabajos de desencallamiento.

El "Sebastián López", un gran buque mercante de nuestra Marina, encalló a raíz de la niebla que reinaba en el estrecho el pasado día 18.

Está siendo muy elogiada la actitud de soldados de nuestro Ejército que, desde el primer momento, están prestando auxilio a los tripulantes del buque siniestrado.

REGRESO

Regresó de la Península, el director del Instituto de Enseñanza Media Hispano-Marroquí don Manuel Gordillo Osuna.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar al doctor don Luis Ortega, jefe de Sanidad Marítima

de Málaga, que se encuentra en ésta pasando unos días.

NATALICIO

Felizmente ha dado a luz un niño, la distinguida esposa del capitán de Artillería don Antonio Chaves, de soltera Africa González López.

A BARCELONA

Después de haber pasado unos días entre nosotros, regresa hoy a Barcelona don José Millanes, acompañado de su familia.

NUMERO DE LA CRUZ ROJA 180

Cine ASTORIA

JADU

Hoy desde las 5

WILLIAMS JOHNSON

LAURITZ MELCHIOR FRANCIS GIFFORD

JUEGO de PASIONES

TOMMY DORSEY y su orquesta

Dirección RICHARD THORPE

COLOR POR TECHNICOLOR

APOLO CINEMA

DESDE LAS CINCO

ESTRENO

Chamartin Films

PRESENTA LA PELICULA DE LA TEMPORADA

MARGARET LOCKWOOD

MAXWELL REED · KATHLEEN BYRON · PAUL DUPUIS

DIRECCION: CHARLES BENNETT

EN LA SOMBRRA

AMOR Y ODIIO

Una mujer que ama por encima de los límites del sufrimiento. Es Margaret Lockwood la más famosa de las estrellas. Sus éxitos mundiales le han valido el ganar varias veces los mas altos galardones cinematográficos.

Terraza Apolo

Desde las 9 Procines Films presenta a JANE RUSSELL en

ESCLAVA DE UN RECUERDO

con Louis Hayward

600

vacantes Policía Armada

El "Boletín Oficial del Estado", número 224, publica convocatoria de 600 vacantes Policía Armada. Exámenes, diciembre, en Sevilla.

Detalles en el Cuartel de dicho Cuerpo.

Programas

TERRAZA

8:30 y 10:30

Warner Bros presenta el glorioso Technicolor

NOCHE Y DIA...

con Cary Grant Alexis Smith Jane Witman y Mary Martin



CERVANTES

— Temporada 51 52 —

DESDE LAS CINCO

El más reciente triunfo de Samuel Goldwyn

¡VIDA DE MI VIDA!

con Ann Blyth Farley Granger Joan Evans

Distribución: C. B. Films

para Hoy

ESTADIO

8:30 y 10:30

Columbia presenta el magno Technicolor

EL ESPADACHIN

con Larry Parks y Ellen Drew



Seleccionamos para ustedes las mejores películas»

BOB LOVETT sobre el pedestal

El nuevo secretario de Defensa quiere, para Julio de 1952, tres millones quinientos mil soldados con un coste de 5,000 dólares por hombre

Washington al día (Servicio especial de nuestro periódico). A Bob Lovett, el nuevo secretario de Defensa, le ha transmitido todos sus poderes el general Marshall.

—Es éste un hombre —decía recientemente el jefe que fuera de Estado Mayor de las tropas americanas— un hombre totalmente insustituible para el Departamento de Defensa.

Y con esta presentación de su antiguo patrono, Lovett ha subido al alto pedestal que aquél antes ocupara. Desde este momento, Lovett se olvida de los buenos automóviles, de los buenos salones de baile, de las misteriosas novelas policíacas, del teatro y de las buenas películas, de sus placeres en aeroplano, etc., etc. Y se dedica por entero a llenar las exigencias de defensa que tiene su país.

Dos son las tareas principales que se ha propuesto: la primera, que antes de julio de 1952 cuenten los Estados Unidos con un ejército tan poderoso que sea capaz de arrostrar cualquier peligro de guerra, aun con la nación mejor armada del mundo. La segunda, quiere convencer al Congreso de la necesidad de contribuir con dólares a la creación de ese sistema defensivo.

Lovett estima que un hombre armado, sea del ejército de tierra, de mar o de aire, necesita al año unos 5.000 dólares. Y esto en tiempo de paz. Para el 1 de julio de 1952 quiere tener un ejército de hombres 3.500.000, y está dispuesto a sacar, solo para este capítulo, 17.500 millones del Congreso.

...EL TRABAJO, SU UNICO PLACER

Apenas sube un americano a un alto puesto, la Prensa, con profundo discernimiento, entretreje en torno a él una leyenda más o menos bella, según los datos que encuentre en su vida. A este proceso asistimos cuantas veces aflora a la superficie un nombre nuevo.

—El trabajo —le hacen decir a Lovett—, el buen trabajo, es una cosa de que yo disfruto. Es fantástico. No hay cosa mejor que trabajar hasta la muerte. ¿Por qué no vivir interesados con el trabajo que hacemos?

Según sus biógrafos de última hora, Lovett jamás ha tenido un cargo y jamás ha rehusado el que se le ofrecía. Los servicios que ha prestado al Gobierno, a lo largo de su vida, han sido momentáneamente muy costosos para él.

Lovett, nacido en Texas, en la ciudad de Huntsville, en 1895, hijo del juez Robert Scott Lovett, consejero al mismo tiempo de la Unión Pacífica de Ferrocarriles. Más tarde, el juez Lovett formó parte de la junta directiva de aquella sociedad, y en 1909, Lovett fué a vivir a Nueva York.

El joven Bob estuvo en Yale, donde hizo sus estudios. Allí tuvo sus primeros contactos con la aviación, y cuando estalló la primera Guerra mundial contribuyó a la creación de una unidad de pilotos de Yale, que formó parte en los bombardeos de Alemania.

Al terminar la guerra, Lovett era teniente de navío, había recibido condecoraciones

por sus vuelos y por sus grandes estadios tácticos. De regreso, pasó un año en la Facultad de Leyes de Harvard, y contrajo matrimonio con Adela Brown, hija de James Brown, uno de los socios más fuertes de la Banca Brown, Hermanos. Dos años más tarde, al estallar la segunda guerra mundial, su esposa supo de su marido que pasaba largos ratos en el campo de Aviación de Long Island, entrenándose como futuro piloto. Lovett conocía los planes y la capacidad de producción de los Estados Unidos. Estos fueron presentados a Forrestal, el cual, al verlos, quedó tan impresionado que le llamó a Washington como asistente secretario de guerra para el aire.

Y allí fué su labor tan extraordinaria, que pronto la producción norteamericana llegó a los 100.000 aeroplanos anuales.

...SUS METODOS DE ACCION

Lovett trabaja sin descanso ni interrupción en el Departamento de Defensa. A las 8,30 de la mañana está ya en su despacho del Pentágono, donde despacha con sus secretarios. Durante el resto del día entra y sale sin descanso. No le gusta utilizar el sistema telefónico interior si no en ocasiones muy contadas. Prefiere dar las instrucciones personalmente.

El trabajo le absorbe totalmente y sus amigos piensan que dejará ahora de leer novelas de misterio y de asistir a las buenas películas y conciertos.

UBALDO DE LEON

CAPITULO DE SUCESOS

IMPORTANTE TRAFICO DE DIVISAS DESCUBIERTO EN SUECIA

Londres, 21.—Un importante tráfico de divisas ha sido descubierto en Suecia. Se trata de una organización escandinava con ramificaciones en Francia y América. La Policía continúa sus investigaciones.—Efe.

CAE DESDE UNA ALTURA DE NUEVE METROS Y SOLO SUFRE MAGULLAMIENTOS

Almadén, 21.—Desde una altura de nueve metros cayó al corral de la casa en que habitaba una niña de tres años, hija del practicante D. Fernando Navarro Arenas, sin sufrir, milagrosamente, más que algunos magullamientos.

La pequeña jugaba en la azotea y, para explicar a una amiguita por dónde y cómo el día anterior se cayeron unas tórtolas que había en una jaula, se subió a una silla, inclinándose sobre ella. La silla resbaló y la niña cayó al espacio, pero, por fortuna, un cable acerado que las vecinas utilizan para tender la ropa, amortiguó el golpe considerablemente.—Cifra.

CATASTROFE FERROVIARIA EN LA LINEA LONDRES-LIVERPOOL

Rugby (Inglaterra), 21. (Urgente).—Veinte personas han resultado muertas y treinta y cinco heridas en una catástrofe ferroviaria registrada esta mañana en la línea Londres-Liverpool. Las primeras noticias que se reciben dan cuenta de que un tren de viajeros descarriló cerca de Rugby, cuando iba a bastante velocidad.

Han sido enviadas urgentemente numerosas ambulancias al lugar del accidente. De momento se ignoran más detalles.—Efe.

MAS DETALLES SOBRE EL ACCIDENTE FERROVIARIO

Rugby (Inglaterra), 21.—El tren de viajeros que ha descarrilado cerca de Rugby salió de Liverpool a las 8,20 de esta mañana, con dirección a Londres.

La catástrofe se produjo hacia las doce menos diez de la mañana.

Las autoridades han cursado peticiones especiales de medicina para los heridos.

Las comunicaciones con Londres quedaron cortadas, debido a que las líneas telefónicas quedaron derribadas por el mismo tren al descarrilarse.

Según la Policía, todos los vagones del tren cayeron por un terraplén.

Los heridos han sido trasladados urgentemente a Northampton y otros hospitales cercanos.

Un portavoz del hospital de

Northampton dice que las víctimas son muy numerosas. No obstante, se negó a decir la cifra exacta de heridos.

Minutos después de recibirse la noticia de la catástrofe salió de Rugby un tren de socorro para atender a las víctimas y, al mismo tiempo, para recoger a los viajeros ilesos y trasladarlos a Londres.

El accidente se ha producido en las inmediaciones del túnel de Weedon.—Efe.

FALLECE A CONSECUENCIA DE LAS HERIDAS SUFRIDAS AL CAER DESDE UN QUINTO PISO

Bilbao, 21.—El niño de tres años, José María Sebastián, ha caído desde el quinto piso de su casa a la calle, Urazurrutia. Falleció a las pocas horas, a consecuencia de las gravísimas heridas recibidas.—Cifra.

APARATOSO ACCIDENTE AUTOMOVILISTICO

Castellón de la Plana, 21.—En uno de los desvíos de la carretera que se han producido con motivo de las reparaciones que se realizan de los daños causados por las recientes lluvias, entre Castellón y Valencia, un automóvil turismo ha dado la vuelta de campana, y cuando los testigos del suceso temían una catástrofe por lo aparatoso del vuelco, afortunadamente, comprobaron que las doce personas que ocupaban el vehículo se encontraban en su mayoría ilesos y otros con heridas, sin importancia, de las que fueron atendidos en la villa de Nules.—Cifra.

DESCOMUNAL ANGULA

Gerona, 21.—En una acequia de esta ciudad ha sido capturada una angula que mide 1,35 metros de largo y doce centímetros de diámetro.—Cifra.

En la Audiencia de Barcelona vista por homicidio y robo

El fiscal pide la pena de muerte para el acusado

Barcelona, 21.—Esta mañana, ante el Tribunal de la Sección IV de esta Audiencia, ha comenzado la vista de la causa contra Fortunato Oras Tejedor, acusado de robo y homicidio. El fiscal hizo un resumen de lo sucedido. Dice que en una visita efectuada por el acusado a la casa de Mercedes Julba Albanell, el 12 de diciembre de 1949, la atacó con un tubo de hierro, dejándola sin sentido, después de arrastrarla por el pasillo de la casa, la remató con una tijeras. Después de cometido el crimen se apoderó de joyas y metálico por valor de 64.000 pesetas y se dio a la fuga, pero fué detenido en su domicilio. El fiscal pide para el procesado la pena de muerte y 75.000 pesetas de indemnización a la familia de la víctima. El procesado declara, por su parte, que no era cierto que hubiese robado las joyas, sino que le fueron regaladas por la víctima, la cual le invitó a beber champán y que no recuerda realizar el crimen, aunque sí vagamente que fué maltratado y golpeado por Mercedes, y tuvo que defenderse. Después de declarar varios testigos, que no portaron datos nuevos, la vista fué aplazada hasta mañana. Cifra.

INFORMACION NACIONAL

Tarragona, 21.—Ha sido adjudicado el premio "Cronista José María Pujol", instituido por D. Agustín Pujol Sedil, en memoria de su padre, cronista que fué de Tarragona, para el mejor trabajo de investigación histórica sobre la ciudad.

En los salones del Club Náutico se celebró la lectura del fallo, por el que resultó premiado con cinco mil pesetas el lema "Tarraco, historia y mito". Se concedió también un accésit de dos mil quinientas pesetas al trabajo que lleva por título: "Tarraco, hispanovisigoda".

Componían el jurado miembros correspondientes de la Real Academia de la Historia y de la Sociedad Arqueológica Tarraconense.

Aprovechando el acto se ha rendido un homenaje al creador del premio, D. Agustín Pujol Sedil, consistente en la entrega de un diploma, en el que se le nombra socio de honor de la Sociedad Arqueológica Tarraconense.

Presidieron el alcalde, el jurado calificador y la junta directiva de la citada Sociedad.

La entrega solemne del premio se verificará el domingo próximo en los salones consistoriales, coincidiendo con las fiestas de Santa Tecla. Patrona de la ciudad.—Cifra.

POBLACION BLANCA DE LA GUINEA ESPANOLA

Madrid, 21.—Según datos

de la Dirección General de Marruecos y Colonias, la población blanca de la Guinea española ascendía, en 1.º de julio último, a 3.720 habitantes, de ellos, 3.427 nacionales, 211 portugueses, 63 libaneses 7 ingleses, otros tantos indios, 6 italianos, 3 americanos y un francés, un belga y otro canadiense.

En la isla de Fernando Poo habitan 2.218 blancos, y en la Guinea Continental española 1.502.

El número total de varones es de 2.651 y el de hembras de 1.009.—Cifra.

EL EMBAJADOR DE ESPAÑA EN INGLATERRA REGRESA A LONDRES

Barajas, 21.—En avión de la "Iberia" ha marchado a Londres, vía Barcelona y París, el embajador de España en In-

glaterra, duque de Primo de Rivera.—Cifra.

PROXIMA CONSAGRACION DEL NUEVO OBISPO DE SIGÜENZA

Pamplona, 21.—El próximo domingo, día 23 del actual, en la catedral de Pamplona, va a ser consagrado el nuevo obispo de Sigüenza, Dr. D. Pablo Curpido. Actuará de consagrante el obispo de Pamplona, don Enrique Delgado, asistido del arzobispo D. Luis Alonso Muñozerro y del obispo auxiliar de Zaragoza, D. Lorenzo Beracuertua. Será madrina la Diputación de Navarra.

El día 30 de este mes, en su pueblo natal, Ochagavía, oficiará una misa de pontifical, y dará la bendición papal, para lo cual ha recibido de Roma el permiso correspondiente.—Cifra.

Normas del ministerio de Educación para que los maestros nacionales no dejen las escuelas en manos de sustitutos

Madrid, 21.—Se ha hecho pública la siguiente nota: Las nuevas autoridades del Ministerio de Educación Nacional, velando por el bien de la enseñanza tienen el propósito de impedir que los maestros abandonen sus escuelas o sean sustituidos en ellas y, para adaptar los cursillos a esta nueva circunstancia, se modifica la

convocatoria de los próximos cursillos en la forma siguiente:

a) Los anunciados cursillos de Salamanca y Granada comenzarán con unas jornadas de apertura que tendrán lugar para el de Salamanca durante los días 12, 13 y 14 de octubre, y para el de Granada el 31 de octubre y 1 y 12 de no-

viembre próximos. Continuarán los cursillos con un periodo de estudios que podrá realizar los cursillistas en su propia residencia mediante correspondencia, terminando con unas jornadas de clausura, que tendrán lugar en las mismas ciudades de Salamanca y Granada, durante las próximas vacaciones de Navidad.—Cifra.

NATAACION

Francisco Calatayud, nuevo aspirante a atravesar a nado el Estrecho de Gibraltar

Tarifa, 21.—Con el propósito de cruzar a nado el Estrecho de Gibraltar ha llegado a Tarifa el nadador Francisco Calatayud, acompañado por un médico y su preparador. Después de su llegada, comenzó en el puerto sus entrenamientos.

Francisco Calatayud será el segundo nadador que realizará esta prueba, pues en 1948 lo hizo Eduardo Villanueva, que, al igual que éste piensa hacer, efectuó la empresa sin ayuda alguna, costeándose todos los gastos.

Calatayud pertenece al Club Náutico de Santander y ha efectuado ya la travesía Galiano-Santander, de 12 kilómetros, en cuatro horas y dieciocho minutos. Como reciente entrenamiento cruzó la Barra de Santander, de siete kilómetros, en dos horas diez minutos.

Como actualmente sopla viento de Levante, en el Estrecho no podrá intentar la prueba hasta que amaine, según los prácticos, hacia el día 24 ó 25, en que, por menguar la luna, las mareas son más favorables. Afil.

Fueron designados los nadadores que nos representarán en los Juegos del Mediterráneo

Madrid, 21.—La Federación Española de Natación ha designado el equipo nacional que asistirá a los Juegos Internacionales del Mediterráneo, a celebrarse en Alejandría. Los nadadores seleccionados son los siguientes:

Juan Serra, Genaro Ribera, Carlos Martí, Antonio Subirana, Francisco Castillo, Roberto Queralt, Ricardo Conde, Juan Luis Abellán, Agustín Metres, Enrique y José Granados, Isidoro Martínez Ferry, Jesús Domínguez, Roberto Alberiche y Manuel Guerra.

Como jefe de la expedición marchará Angel Sabata, y los árbitros Sres. Batalle y Morena, así como el entrenador de water-polo del Club Natación Barcelona, Sr. Zomollommy.—Afil.

Pío, del Atlético de Madrid al Zaragoza

Seguramente también fichará Riera por el club aragonés

Madrid, 21.—El próximo lunes firmará su nuevo contrato con el Zaragoza el delantero centro del Atlético de Madrid, Pío. El internacional Riera todavía no ha decidido marcharse al club aragonés por ahora, aunque se cree que todo podrá arreglarse, porque dicho jugador internacional desea solucionar su partido de beneficio.—Afil.

SE TRASPASA

establecimiento de bebidas con enseres, libre de existencias, situado en Hadú, sitio muy céntrico. Razón esta Administración

DEPORTES

ESCOLANO

ganó la décima etapa de la Vuelta Ciclista a Cataluña

Corredores, árbitros, cronometradores etc., rinden homenaje póstumo al malogrado Emilio Martí

Lérida, 21.—El corredor Escolano ha ganado al "sprint" la décima etapa de la Vuelta Ciclista a Cataluña.

Todos los corredores, árbitros, cronometradores y cuantos intervienen en la prueba se han presentado en la meta con brazaletes negros en señal de luto por el accidente ocurrido ayer a ocho kilómetros de Seo de Urgel, cerca de Santías, que costó la vida al corredor Emilio Martí, y del que

resultó gravemente herido el corredor italiano Rossi.

A las 9.25 de la mañana se dió la salida en Sarga de Mols, en la frontera de Andorra, y se marchó en pelotón hasta el lugar donde ocurrió ayer el accidente, donde se han rezado oraciones y se ha guardado un minuto de silencio. Reanudada la carrera, al llegar cerca del coll de Nargo, Víctor Ruiz, Víctor García y J. Ametlle se engancharon con las bicicletas, sufriendo el primero una caída de la que resultó con fuerte golpe en la espalda y en los riñones, a consecuencia del cual ha tenido que retirarse. Sin otra novedad sigue la carrera hasta la meta de Lérida, donde se habían levantado dos tribunas con crespones negros. Un inmenso gentío ovacionó largamente a los corredores. En dicha meta se presentó un pelotón de doce corredores, y en formidable "sprint" venció Escolano, con tiempo de 3-45-17. En segundo lugar entró el grueso del pelotón, integrado por Sant, Volpi, Poblet, Giudici, Porcar, Lahoz, Massip, Serra, M. Rodríguez y Salto, en 3-45-26. Bernardo Ruiz llegó con más de quince minutos de retraso. Se ha anunciado que la Unión Ciclista leridana ha abierto suscripción en favor de la familia del corredor Martí, muerto en el accidente de ayer, y los obreros y empleados de la Carbonifera del Ebro ofrecieron dejar una hora de trabajo en favor de dicha suscripción.—Afil.

Aparicio no tiene pleito con el Atlético, pero sí Riera

Guimerans no jugará más en el Ceita mientras sea entrenador Pasarín

Se insiste en que Gonzalvo II no jugará más al fútbol



Aparicio

Madrid, 21.—El defensa internacional Aparicio ha desmentido que tenga ningún pleito con su club ni que se encuentre en situación de rebeldía, puesto que desde el 3 del actual se viene entrenando, no habiéndolo hecho antes por enfermedad. Espera ser de nuevo titular.

Riera, por el contrario, se encuentra, al parecer, separado del club por su alejamiento como titular, y hay varios equipos, entre ellos el Zaragoza, que han solicitado su ficha.

Vigo, 21.—El entrenador del Ceita, Pasarín, ha dicho que mientras él sea entrenador del club no se alineará en el mismo el jugador Guimerans. La determinación parece es debida a la falta de disciplina de dicho jugador.

Madrid, 21.—Gonzalvo II no volverá a jugar más al fútbol, según noticias que se tienen de la grave afección pulmonar que le aqueja. Gonzalvo se encuentra enfermo

Gonzalvo II desde que jugó en los Campeonatos del Mundo. Por ello, su actuación en el Zaragoza la pasada temporada no fue lo lucida que se esperaba.

Ben Buker aspira a los títulos nacionales de los medios y semipesados y al europeo que detenta Turpin.

"A Romero le ha sucedido lo que a mi trente a Kid Gavilan"

"Espero que mi combate contra Flores sea del agrado del público ceutí y me proporcione un nuevo triunfo"

(Horas antes de su presentación, el ex-campeón español habla para EL FARO)

No es necesario calar muy hondo en el sentir de los aficionados para convencerse que el cartel de la reunión pugilística de mañana ha gustado. Lo nuevo siempre agrada y cuan-

do, como en este caso, a las reparaciones tan esperadas de Vilches, Ramos y Flores, se une el poderoso atractivo de la presentación del gran campeón Ben Buker, a nadie puede sorprender que la reacción del respetable haya sido buena.

Con Ben Buker, figura principalísima de esta reunión charlamos ayer. El que fuera campeón de España y de Cuba no gusta de viajes precipitados. Y con muchas horas de anticipación aquí le tenemos. Cuando irrumpimos en la habitación del hotel donde se hospeda aun está en la cama.

—El combate del sábado en Madrid y el viaje me cansaron no poco—nos dice, extendiendónos su diestra.

En seguida comenzamos a charlar. Y es él quien lanza la primera pregunta:

—¿Qué le pasa al equipo del Ceuta? Yo soy un gran admirador suyo de siempre y me apeña que no milite entre los mejores.

Satisfecha su curiosidad, somos nosotros ahora los que le inquirimos sobre su pelea del sábado contra Borondo en Madrid.

—Los jueces decretaron un "match" nulo, pero estoy plenamente convencido de que gané la pelea. Muestra de ello es que el público protestó muchísimo la decisión.

—¿Cuántos combates lleva celebrados?

—Como profesional, unos cincuenta; la mayoría de ellos de carácter internacional. En 1947 alcancé el título español de los medios frente a Juanito Martín, y, durante mi excursión por América, el campeonato de

Patronato de Apuestas Deportivas Benéficas

Delegación de Ceuta Algeciras

Lista provisional de premios, según escrutinio público, correspondiente a la jornada 2.ª, 16 septiembre 1951.

Relación de los boletos premiados correspondientes a esta Delegación.

MAXIMOS ACERTANTES NINGUNO MAS APROXIMADOS CON 12 ACIERTOS
(Reparten provisionalmente a 1.524,70)

- 6824 Algeciras
- 6828 "
- 152264 Tetuán
- 152544 "
- 153941 Larache
- 153371 Ceuta
- 159185 "
- 159448 "
- 159454 "
- 160731 Algeciras
- 163614 "
- 164252 "
- 164302 "

SERIE B

- 20011 Tetuán
- 40932 Ceuta

NOTA IMPORTANTE.—Esta lista es parcial ya que corrientes solamente a los boletos vendidos en Ceuta, Algeciras, La Línea y Zona del Protectorado.

TERRAZA ASTORIA

Domingo 23 de septiembre.

Tarde a las 5'30

¡Gran velada internacional de boxeo!

Primer combate a 3 asaltos de 3 minutos

UADRASI contra AYASSI

Segundo combate a 5 asaltos de 2 minutos

RAMOS contra BENITEZ

Tercer combate a 5 asaltos de 2 minutos

VILCHES contra TAIEB

Formidable pegador

Campeón de Tánger

Cuarto combate a 6 asaltos de 3 minutos

¡SENSACIONAL REVANCHA!

BEN BUKER contra FLORES

Ex-campeón de España y aspirante actual al título de semipesados

Líder español y ex-campeón de Marruecos

Precio: Sillas de ring 20 pts. Sillas numeradas 15 pts, id. numeradas 10 pts. Entrada paseo 5 pts.

Venta de localidades en la taquilla del Cine Astoria y en el Bar Campanero.

Cuba se lo arrebató a Baby Coullimber.

—¿Quiénes fueron adversarios más difíciles?

—Juanito Martín, peligrosísimo por su pegada, y Kid Gavilán.

—¿Cómo ve el pugilismo español en la actualidad?

—Un poco en crisis, debido a la falta de organización. De todos modos, se sigue dejando a una gran altura el pabellón español fuera de las fronteras, como ocurre con Argote, Young Martín, López y otros.

—¿Ganó mucho dinero combatiendo?

—No me puedo quejar. Esto, sin embargo, que mi mayor fortuna la constituye el encontrarme bien de salud. Este es un capital que considero fabuloso.

—¿Qué fue lo que le impidió llegar a campeón del mundo?

—Muchas cosas: clima, comidas, arbitrajes y los muchos obstáculos que se oponen a los pugiles españoles en cuanto llegan a América.

—¿Entonces, a Romero...?

—A Luis Romero le ha acontecido exactamente lo que a mí frente a Kid Gavilán. Me exigieron rebajara mi peso después de firmados los contratos para combatir dentro del peso medio. Se negó después y hubo de quitarme en pocas horas nada menos que 800 gramos de peso.

El gran pugil marroquí hace graciosa mueca y sentencia:

—Como en España..., ni hablar!

—¿Qué opina de Flores, su adversario de mañana en la Terraza Astoria?

—Que es un muchacho con mucho porvenir en el pugilismo. Sus cualidades físicas y su pegada son dignas de ser tenidas en cuenta.

—Le venció una vez, ¿no?...

—La primera vez que nos enfrentamos hicimos combate nulo y en la segunda le gané a los puntos. Me pidió la revancha en Ceuta y... ¡aquí estoy dispuesto a concedérsela!

—¿Qué espera del combate?

—Que sea del agrado del público ceuti y que me otorgue un nuevo triunfo. Yo estoy obligado a conservar mi prestigio, pues...

—¿Algo en perspectiva?

—Si. Después de Flores me enfrentaré el día 5 en Tetuán al campeón de Levante, Carbonell. Acto seguido intentaré llegar a un acuerdo con las empresas de Tetuán para montar el combate para el título español de los medios contra Eduardo López.

—¿Son esas sus aspiraciones máximas?

—Ni hablar. Una de mis aspiraciones es el medirme con Ramón Martínez para el título nacional de los semipesados. La otra ilusión de mi vida es conquistar el campeonato de Europa que detenta Randolph Turpin, deparando a España un título europeo con el que sustituir al que acaba de perder Luis Romero ante Keenan.

Algunos íntimos del campeón irrumpen también en su habitación y no hay ya manera humana de seguir la charla. Cuando estrechamos su mano en señal de despedida, Ben Buker nos ruega enviemos un cariñosísimo saludo a la afición pugilística de Ceuta, confiándonos sus esperanzas de que la

CICLISMO

(Viene de la cuarta página.)

cadáver del infortunado corredor Emilio Martí sea trasladado a Tarrasa desde Seo de Urgel, al objeto de que reciba aquí sepultura. El entierro se verificará probablemente mañana. Ha causado profundo sentimiento la noticia de la trágica muerte de este corredor, que contaba 20 años de edad. Alfíl.

SE CONFIRMAN LAS GRAVES LESIONES DE ROSSI

Barcelona, 21.—De madrugada llegó en una ambulancia el corredor italiano Rossi, que sufrió ayer un serio accidente en las proximidades de Seo de Urgel, cuando participaba en la Vuelta Ciclista a Cataluña. Inmediatamente, pasó a una clínica, donde han confirmado las importantes lesiones que sufre y que son la fractura del fémur y clavícula derecha.— Alfíl.

HOY SALE EL CEUTA PARA SEVILLA

Frente al Betis reaparecen Pedrin y Lecue

En el vapor correo de esta mañana saldrán para Algeciras continuando luego viaje hacia Sevilla donde el domingo se enfrentarán al Real Betis Balompié, los jugadores de nuestro club representativo.

Marchan Acosta y Duo; Herrera, Lecue, Pica; Serrano, Gómez; Pedrin, Rigaud, Natalio, Anta y Montero, que son los que formarán mañana en Heliópolis.

Acompañándoles se despiden el entrenador Uria y el masajista, Claros.

Un buen viaje y... que no regresen de vacío.

El encuentro España-Argentina, pendiente de fechas

Portugal quiere jugar 2 partidos anuales con nosotros

Madrid.—No hay nada en concreto sobre los partidos internacionales de la actual temporada. El partido contra Argentina está pendiente de fechas, pues España no acepta jugar primero en Buenos Aires en el mes de julio, ya que prefería que fuese aquí cuando termine la temporada.

Portugal quiere jugar dos encuentros anuales, uno en cada nación, pero sólo se aceptaría, si acaso, uno por año.

reunión de mañana constituya uno de los mayores éxitos.

—Tengo que demostrar a mis queridos amigos los ceuties que Ben Buker... sigue siendo Ben Buker!

ARMANDO

EL PESAJE

El pesaje de los pugiles, que intervendrán en la reunión de mañana, tendrá lugar a las cuatro de la tarde del domingo en el vestíbulo del cine Astoria.

COMUNICADOS OFICIALES

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTOS

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abastecedores de carne que en este Negociado se encuentra a su disposición el pliego de condiciones por las que ha de regirse el concursillo para la adjudicación de licencia de importación de un cupo de ganado de cerda con destino al abasto de esta población.

Ceuta, 21 de septiembre de 1951.
EL PRESIDENTE,
Firmado: José Fernández Verdú.

Delegación Provincial del Servicio de Mutualidades y Montepios laborales de Ceuta

Por Resolución del Servicio de Mutualidades de fecha 21 de julio último (Boletín Oficial número 217), se concede un último plazo que finaliza el día 30 del presente mes, para la devolución de cuotas a los Empresarios Beneficiarios del Montepío Nacional de Hostelería, Cafés, Bares y Similares, prevista en la Primera Disposición transitoria de la Orden de 16 de mayo de 1950.

Cuanto consultas e informes precisen los Empresarios afectados por dicha resolución pueden solicitarlos de esta Delegación Provincial sita en General Delgado Serrano número 1. (Edificio González).

Ceuta, 14 de septiembre de 1951. El Delegado Provincial, Luis Sánchez-Blanco.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta S. A.

AVISO

Se pone en conocimiento de nuestros abonados, que mañana domingo día 23 del actual, se interrumpirá el suministro de fluido eléctrico desde las 9 a las 13 horas aproximadamente, en el Sector Central, comprendiendo desde calle Padilla hasta la Plaza del General Mola, con sus calles intermedias, por tener que efectuar trabajos especiales en la Red.—LA DIRECCION.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION DE FESTEJOS

Se participa a todos cuantos comerciantes, industriales, etcétera, tengan facturas pendientes de cobro, correspondientes a los pasados festejos, deberán presentarla antes del día 30 del corriente mes.

Ceuta, 21 de septiembre de 1951.

EL PRESIDENTE.

TETUAN

El lunes a las diez, funeral por el alma del maestro Guerrero

El próximo lunes a las diez y en el templo de Ntra. Sra. de las Victorias, tendrá lugar, organizado por la Delegación de la Sociedad de Autores en esta plaza, un solemne funeral por el eterno descanso del ilustre compositor y presidente de dicha sociedad don Jacinto Guerrero, recientemente fallecido.

Al acto que revestirá la máxima solemnidad, asistirá S. E. el Alto Comisario, teniente general García Valiño y altas autoridades de la Zona y plaza

CONCIERTO - HOMENAJE

Mañana domingo a las siete y media de la tarde y en la plaza de España la banda de música que tan acertadamente dirige don Angel García Ruiz, dará un concierto en homenaje a la memoria del ilustre compositor don Jacinto Guerrero, interpretándose diversas obras del célebre maestro, entre ellas «Los Gavilanes», «La Rosa del Azufrán», «El huesped del sevillano» y como final el pasodoble «Las encajeras de Almagro» de «La blanca doble».

De esta forma nuestra Corporación municipal en nombre de la ciudad de Tetuán quiere sumarse al homenaje a tan esclarecida gloria de la música popular española.

TRIDUO

En la tarde de ayer a las ocho y en el templo de Ntra. Señora de las Victorias, dió comienzo un solemne triduo en honor de Nuestra Señora de las Angustias, organizado por la colonia granadina residente en nuestra ciudad.

El templo se vio completamente lleno de fieles.

ELECTRICIDAD AUTOMOVILES

Cargas de baterías Puesta a punto de motores

Garaje y Estación de Servicio

"Africa"

Ceramica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo s.º 20 TL. 483

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Ntra. Sra. del Pilar

CIRUGIA GENERAL CONSULTA DE 1 A 3

Falange Española, 11 Teléfono, 519

CLARETE «FINO MADRID» y FINO «JIMENEZ VARELA»

Bar Casi

LMACEN DE VIVERES

Máquinas de coser ALFA, S. A.

AGENTE DE CEUTA

AVISO

Tenemos el gusto de comunicar a cuantas personas esperan nuestras máquinas, hemos recibido una remesa de modelos económicos.

VENTA: VICENTE MARTINEZ. - José Antonio, 24

Colegio "SAN AGUSTIN"

Legalmente reconocido.

Dirigido por PP. Agustinos. Méndez Núñez, 3

PRIMERA ENSEÑANZA - BACHILLERATO

Matriculas: Primera enseñanza desde el 15 de agosto.

Enseñanza Media, desde 3 el de septiembre.

Las clases de Segunda Enseñanza empezarán el día 2 de octubre.

Iran ataque aliado con carros de combate

Está a punto de producirse una de las mayores batallas, con elementos blindados, de toda la campaña coreana

Los combates aéreos e importantes objetivos rojos alcanzados por las superfortalezas

Tokio, 21.—Oficialmente se anuncia que las tropas comunistas continuaron su tenaz resistencia al norte de Yanggu, donde se lucha denodadamente hace una semana.

Las tropas aliadas no han podido realizar avance alguno en este sector, considerado como el punto clave del sistema defensivo de los rojos en la zona centro oriental.

Los comunistas también se mantuvieron firmes en sus posiciones al noroeste de Punschows (sector centro oriental). La artillería aliada bombardeó intensamente las posiciones comunistas.—EFE

SE ESPERA UNA GRAN BATALLA DE CARROS DE COMBATE

Tokio, 21.—Tres divisiones de las Naciones Unidas lanzaron al ataque sus unidades blindadas en la parte occidental del sector centro del frente de Corea, en una de las operaciones de carros de combate más importantes realizadas durante la actual campaña, según anuncia un comunicado del 8.º Ejército. En los círculos militares de Tokio se considera que está a punto de producirse una de las mayores batallas de carros de combate.

Mientras, continúa esperán-

dose la contestación del general Ridgway a la petición de los comunistas para reanudar en Kaesong las conversaciones.

El comunicado oficial de los aliados no da detalles del ataque de las unidades blindadas y se limita a decir que los carros de combate van apoyados por contingentes de infantería. Se sabe que participan carros ligeros y de tipo medio. En el sector donde se ha producido el ataque, los comunistas chinos tenían concentradas importantes fuerzas. En días pasados efectuaron ataques de alguna importancia que, en la mayor parte de los casos fueron rechazados.—EFE

LOS ROJOS, RECHAZADOS

Frente de Corea, 21.—Una compañía de Infantería reforzada se vió obligada a retroceder después de un combate de cinco horas, muy encarnizado, en la región sureste de Kumsong, en el frente central.

No lejos de esta región, otros elementos de las Naciones Unidas efectuaron ligeros repliegues después de los ataques de dos secciones enemigas.—EFE

SEIS COMBATES AEROS Y ATAQUES A LAS COMUNICACIONES COMUNISTAS

Tokio, 21.—Seis batallas aé-

reas se desarrollaron durante la jornada de ayer, entre aparatos F-82 y F-80, contra quince "Mig" comunistas, al noroeste de Corea.

Tres "Mig" resultaron dañados, así como un F-80.

Las superfortalezas aliadas procedían de la base de Okinawa y atacaron un puente en Sunchong, sufriendo intenso fuego de la defensa antiaérea.

El Cuartel general de la 5.ª Fuerza Aérea de las Naciones Unidas anuncia que potentes escuadrillas de bombarderos atacaron el tráfico ferroviario y por carretera de los comunistas, en las principales rutas de abastecimiento que conducen al frente.

En vuelos nocturnos, los aparatos aliados alcanzaron con bombas ocho locomotoras, 70 vagones de ferrocarril y unos 200 vehículos. Muchos de ellos formaban convoyes que se dirigían al frente.

Acerca de las operaciones aéreas, se anuncia que las escuadrillas de la base de Okinawa, escoltadas por aviones australianos de "Caza".

Fueron alcanzados importantes objetivos, entre ellos varias concentraciones de tropas rojas que sufrieron un elevado número de bajas.—EFE

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

El Caudillo da por terminado su veraneo

(Viene de la primera página.)

El Caudillo y su esposa fueron cumplimentados por las autoridades citadas y, momentos después, emprendieron viaje por carretera a Madrid, acompañados de las personalidades de su séquito.

A las 9, salió para El Ferrol del Caudillo el canoero "Hernán Cortés", que durante estos días sirvió de escolta al yate "Azor".—CIFRA.

EL VIAJE DEL CAUDILLO

Pontevedra, 21.—Con dirección a Madrid y procedente de Marín, pasó esta mañana por Pontevedra, S. E. el Jefe del Estado con su esposa, siendo objeto de aclamaciones por parte del vecindario.

A las once menos cuarto, pasaron SS. EE. por Orense y a las tres y media de la tarde llegaron al parador nacional de Turismo de la Bañeza, en León, donde almorzaron con las personalidades de su séquito y autoridades.

En las capitales del trayecto, el Caudillo fue cumplimentado por las autoridades, recibiendo la adhesión de la multitud que le vitoreaba.—CIFRA.

LLEGADA AL PARDO

Madrid, 21.—A las nueve menos cuarto de la noche, procedente de Marín, llegó al palacio de El Pardo S. E. el Jefe del Estado, acompañado de su esposa, dando por finalizada la jornada de veraneo.—CIFRA.

bloque de naciones aliadas ha de suponer un considerable reforzamiento de la posición de Occidente frente a la Unión Soviética, según destacan en sus comentarios los periódicos de Nueva York.

Ponen de relieve que uno de los extremos vitales del frente defensivo occidental será ahora consolidado de manera que éste no pueda presentar fallos por ninguno de sus flancos.—EFE

El rearme norteamericano no se interrumpirá

(Viene de la primera página.)

va soviética de paz desarrollada en estos tres últimos meses.

Se añade que el presidente norteamericano cree imprescindible hacer ver a Moscú que el rearme de los Estados Unidos y sus aliados no se interrumpirá, ni aunque en los próximos meses mejore algo la situación sobre todo el estado de relaciones ruso-norteamericanas.—EFE

LA INCORPORACION DE GRECIA Y TURQUIA AL BLOQUE OCCIDENTAL

Nueva York, 21.—La incorporación de Grecia y Turquía al

El Gobierno francés obtiene un éxito

Paris, 21.—El proyecto de ley relativo a los subsidios de enseñanza y a las construcciones escolares ha sido aprobado por la Asamblea Nacional Francesa, esta mañana.

Votaron a favor 378 diputados y en contra 236.—Efe.

TAMBIEN LO APRUEBA EL CONSEJO DE LA REPUBLICA

Paris, 21.—El Consejo de la República aprobó, por 123 votos contra 119, el proyecto de ley relativo a la ayuda a las Escuelas católicas privadas.

Supondrá un presupuesto de gastos en el presupuesto de quince millones de francos al año. Efe.

Inglaterra, preocupada, por el estado del rey Jorge

(Viene de la primera página.)

Prensa de que "sea informado el pueblo de lo que sucede", en relación con la salud del rey.

La visita de hoy ha seguido a otra de los mismos cuatro médicos realizada ayer por la mañana y anoche.

La reina se encuentra al lado del monarca, después de regresar de Escocia hace unos días, antes de la fecha prevista. También ha anulado la asistencia a una ceremonia que debería celebrarse mañana en Escocia.—Efe.

LA DOLENCIA DEL REY, RODEADA DE UN AMBIENTE DE MISTERIO

Londres, 21.—Un ambiente de misterio rodea la dolencia del rey de Inglaterra. La expresión "cambios estructurales" del pulmón es relativamente carente de significado para el público británico, y aun especialistas del pulmón sólo pueden hacer conjeturas sobre la exacta naturaleza y gravedad del estado del paciente.

Parece que a pesar de las numerosas críticas formuladas en la Prensa por este misterio, no se proyecta facilitar por ahora más comunicados, al menos hasta que el rey y sus médicos acuerden lo contrario.

Jorge VI tenía prevista una reunión del Consejo Privado para fecha próxima, con el fin de dar su consentimiento oficial a las elecciones generales del día 25 de octubre. También tendría que asistir a otra reunión para poco después, a fin de proclamar la disolución del Parlamento y convocar el nuevo.—Efe.

Presencia de España en Suiza

Coincidiendo con la magna exposición internacional que, en estos días, se celebra en la República helvética, "Le Journal de Genève" publica un extraordinario enteramente consagrado al Imperio Marroquí.

Documentos oficiales, bellas fotografías y profusión de artículos enfocando los diferentes aspectos político, financiero, industrial, agrícola y turístico ilustran este número motivado por la aparición de Marruecos en la exposición mencionada.

Teniendo en cuenta el enfoque de sus orientaciones y la redacción por personal enteramente ajeno a nuestro país, temíamos, al recorrer sus páginas, la omisión de nuestra Zona de Protectorado, y, sin embargo, este fundado temor quedó desvanecido ante la gozosa sorpresa de encontrar en sus páginas valioso trabajo que, en correcto francés, y con clara y sintética elocuencia, habla, a través de la brillantísima pluma de D. Tomás García Figueras, de nuestra labor y nuestra significación en tierras marroquíes.

Por ello, no es al escritor a quien nos dirigimos para felicitarle por un nuevo éxito literario ni un eslabón más en su ininterrumpida tarea patriótica y africanista, sino que señalamos con sincera satisfacción y legítimo orgullo, el hecho de que allí, donde concurren tan variados países, cuyas representaciones huéspes de aquel en que convergen diversidad de razas y de lenguas, se haya dejado oír la voz de nuestra Zona de Protectorado y Plazas de Soberanía, que es tanto como señalar la presencia de España.

TOROS Curro Caro se despidió del toreo en la plaza salmantina

Salamanca, 21.—Toros de Sepúlveda de Yeltes para Curro Caro. Procuna, Pepe Dominguin y Rafael Ortega. Curro Caro, que se despide del toreo, aplausos y saludos en su primero. En su segundo, es enganchado y volteado, acabando de una tendida. (Aplausos.) Pasa a la enfermería donde se le aprecian heridas leves.

Procuna, mantazos en la cara para tres pinchazos, media y tres descabellos. (Pitos). En su segundo, pases aislados para media y descabello al quinto golpe.

Pepe Dominguin, estocada con salida y descabello a su primero. En su segundo, pinchazo, media atravesada y descabello. (Pitos).

Ortega, faena valiente y voluntariosa para media entrando bien. (Aplausos, oreja y vuelta). En el último, mata de media buena. (Ovación, oreja y salida en hombros).

Si si desde luego ALMINA

4 EXCELENTES PRODUCTOS DE CCOSIO, HIJO CHICLANA DE LA FRONTERA

D. D. T.

MATA LAS MOSCAS VOLANDO (LITRO 30 PESETAS)

"Droguería ROMA" Cervantes, 8.